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Il giorno 15 del mese di novembre dell’anno duemiladiciotto si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto:      

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Loria, impegnato a Roma presso il 

CNI per conto dell’Ordine, Bosco, Di Giovanni, Malato. 

Alle ore 17:00, il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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==========================================  

1. Manifestazione “Diamoci una scossa”.  

---------------------------------------------------  

2. Movimento iscritti.  

---------------------------------------------------  

3. Bilancio Preventivo per l’anno 2019.  

Il Tesoriere comunica che, con la collaborazione del Consulente Indelicato, 

ha redatto una bozza del Bilancio preventivo di esercizio per l’anno 2019. 

Quindi ne distribuisce copia ai presenti e procede ad illustrare le varie voci. 

I Consiglieri effettuano le loro considerazioni e osservazioni nel merito, 

quindi, il Consiglio delibera di presentare la Bozza di Bilancio Preventivo di 

esercizio per l’anno 2019, allegata al presente verbale con il n°1, 

all’Assemblea degli iscritti, convocata il 5 e 6 12 prossimo, per la sua 

approvazione. 

331-18/AQ 

Alle ore 18:00 giunge il Consigliere Giacalone che prende parte alla seduta.  

4. Ordine del giorno Assemblea iscritti.  

Il Presidente propone ai consiglieri di consegnare le targhe per gli agli 

ingegneri che compiono 50 anni di iscrizione durante l’assemblea ordinaria 

degli iscritti del giorno 05/12; il Consiglio, accogliendo favorevolmente la 

proposta, delibera di convocare l’Assemblea degli iscritti con il seguente 

O.d.G.: 

1. Relazione del Presidente; 

2. Relazione del Tesoriere; 

3. Bilancio preventivo di esercizio per l’anno 2019; 

332-18/AQ 
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4. Varie ed eventuali. 

5. Quota di iscrizione all’Albo per l’anno 2019.  

Il Tesoriere, considerato quanto previsto nel bilancio preventivo per il 

prossimo anno, considerate le spese affrontate durante il corso del corrente 

anno, spese che corrispondono pressappoco a quelle previste per il 2019, 

propone di lasciare invariata la quota di iscrizione per l’anno 2019. 

Il Consiglio, condividendo la proposta del Tesoriere, delibera di confermare 

l’importo della quota di iscrizione per l’anno 2019 pari ad € 150,00 per 

ciascun iscritto, e di confermare, altresì, la riduzione di € 30,00 per gli 

ingegneri la cui data di prima iscrizione va dal 01/01/2017 al 31/12/2019, 

con le stesse modalità e scadenze definite dal regolamento vigente. Si dà 

mandato alla Segreteria di divulgare la notizia attraverso il sito e la 

newsletter, entro la fine del corrente anno. 

333-18/CO 

 

6. Incontro con la costituenda Fondazione dell’Ordine.  

                                              -----OMISSIS----  

7. Regolamento rimborso e acquisti.  

Il Presidente comunica che l’Ordine degli Ingegneri, secondo le direttive 

dell’ANAC, ha necessità di adottare un regolamento di spese; inoltre lo 

stesso pone all’attenzione una bozza di Regolamento per il rimborso spese 

che si distribuisce ai Consiglieri e si rimanda alla trattazione di tale 

argomento alla prossima seduta di Consiglio.  

 

 

 

8. Procedimenti disciplinari.  

-------------------------------------------------------------  

9. Corso di Laurea in “Ingegneria elettrica per la e-mobility”.  
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                                              -----OMISSIS----  

10. Mandati e ratifiche di pagamento.  

---------------------------------------------------------------  

11. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

                                              -----OMISSIS---- 

Il Presidente comunica che con pec del 15/11/2018, assunta al prot. n. 2869, 

l’Ing. Lucia Bosco ha rassegnato le dimissioni dalla carica di Consigliere 

dell’Ordine, per cui, visti i risultati delle elezioni del Consiglio per il 

quadriennio 2017-2021, sarebbe opportuno formulare richiesta alla collega 

Patrizia Murana di subentrare per surroga. 

Il Consiglio delibera di trasmettere richiesta di disponibilità al subentro e di 

porre la surroga del consigliere Bosco quale punto all’ordine del giorno del 

prossimo Consiglio.  

 

                                              -----OMISSIS----  

11. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

                                              -----OMISSIS----  

12. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

--------------------------------------------------------------------------------  

13. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

---------------------------------------------------------------------  

14. Varie ed eventuali.  

------------------------------------------------  

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. Il Consiglio si autoconvoca in data 22/11/2018 alle ore 16:00, il 
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Presidente dichiara sciolta la seduta. 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE  

Ing. Giuseppe Ruggirello Ing. Giovanni Indelicato 

 


